

BUREAU DE SANTÉ.

Mariages, Naissances, Décès, Inscrits dans les dernières 24 heures.

Ventes inscrites au bureau d'aliénations.

Succession de veuve M. Wattigney à veuve J. F. Murphy, terrain, avenue Sliden, Homer, Elmire et Belleville, \$1,200.

FAITS DIVERS.

Arrivée de la canonnière "Isle de Luzon."

La canonnière "Isle de Luzon", sous le commandement du capitaine J. W. Bostick, de la réserve navale de la Louisiane, a été conduite et amarée au quai de débarquement de la réserve navale, au dessus de la rue Canal.

Attaque nocturne.

Trois noirs inconnus ont attaqué hier entre trois et quatre heures du matin, dans l'avenue Tulane, près de la rue Durgenois, Clarence Seimington, âgé de 17 ans, et Ralph Shouide, âgé de 14 ans, qui rentraient chez eux, et ont pris au premier \$50 qu'ils avaient dans une de ses poches.

Navire saisi à l'embouchure du fleuve.

Le député-marshall fédéral Latche et le gardien Will E. Brown sont partis mardi soir sur un remorqueur à la poursuite du vapeur "Inchkeith" contre lequel une requête de saisie avait été déposée à la cour fédérale, et l'ont rejoint à l'embouchure du Mississippi. Les papiers judiciaires ont été remis au commandant et M. Brown a été installé comme gardien à bord du navire.

Vol considérable.

Un vol considérable a été commis hier, entre six et huit heures du soir, en la maison de M. Léon Joubert, située à l'angle des rues Renspart et L'Arrière.

Joueur malheureux.

Alfred Danon, un étranger descendu à l'hôtel Grunewald, s'est plaint à la police d'avoir perdu \$57, tout ce qu'il avait sur lui, à la roulette dans le local du Southern Social Club situé au numéro 133 de la rue St. Charles.

Attaque nocturne.

Trois noirs inconnus ont attaqué hier entre trois et quatre heures du matin, dans l'avenue Tulane, près de la rue Durgenois, Clarence Seimington, âgé de 17 ans, et Ralph Shouide, âgé de 14 ans, qui rentraient chez eux, et ont pris au premier \$50 qu'ils avaient dans une de ses poches.

Mutations dans la police.

Hier à midi plusieurs mutations ont lieu dans la police. Le sergent Billy Azcona est passé du premier au septième précinct, le sergent Conrad du septième au premier, le caporal Dunn du deuxième au troisième et le caporal Gregson du troisième au deuxième.

Nègre blessé.

Un nègre du nom de James Thomas, qui était employé dans un chantier de bois à Tickfaw, sur la ligne du chemin de fer de l'Illinois Central, a été trouvé blessé d'une balle dans l'abdomen et amené à la Nouvelle-Orléans hier matin.

Pourquoi n'Essayez-Vous Pas LE BITTER

Le résultat du second tour de scrutin des élections primaires en Louisiane a été connu hier matin d'assez bonne heure, et on a su que M. M. Lambremont, Paul Capdevielle, Walter Guion et Crandell, respectivement candidats aux fonctions de lieutenant-gouverneur, d'auditeur, d'avocat général et de conservateur des terres publiques, avaient obtenu une écrasante majorité, mais les résultats des campagnes arrivaient très lentement, et quoiqu'on ne doutât plus du succès des quatre candidats susmentionnés, elles dépechèes n'en étaient pas moins attendues avec intérêt.

HOSTETTER'S STOMACH BITTERS

Les Elections.

Le résultat du second tour de scrutin des élections primaires en Louisiane a été connu hier matin d'assez bonne heure, et on a su que M. M. Lambremont, Paul Capdevielle, Walter Guion et Crandell, respectivement candidats aux fonctions de lieutenant-gouverneur, d'auditeur, d'avocat général et de conservateur des terres publiques, avaient obtenu une écrasante majorité, mais les résultats des campagnes arrivaient très lentement, et quoiqu'on ne doutât plus du succès des quatre candidats susmentionnés, elles dépechèes n'en étaient pas moins attendues avec intérêt.

Attaque nocturne.

Trois noirs inconnus ont attaqué hier entre trois et quatre heures du matin, dans l'avenue Tulane, près de la rue Durgenois, Clarence Seimington, âgé de 17 ans, et Ralph Shouide, âgé de 14 ans, qui rentraient chez eux, et ont pris au premier \$50 qu'ils avaient dans une de ses poches.

Mutations dans la police.

Hier à midi plusieurs mutations ont lieu dans la police. Le sergent Billy Azcona est passé du premier au septième précinct, le sergent Conrad du septième au premier, le caporal Dunn du deuxième au troisième et le caporal Gregson du troisième au deuxième.

Nègre blessé.

Un nègre du nom de James Thomas, qui était employé dans un chantier de bois à Tickfaw, sur la ligne du chemin de fer de l'Illinois Central, a été trouvé blessé d'une balle dans l'abdomen et amené à la Nouvelle-Orléans hier matin.

AMUSEMENTS.

Voyez le Grand Port de la Nlle-Orléans SUR LE VAPEUR D'EXCURSION J. S. - Trois Voyages par Jour.

CITY PARK JOCKEY CLUB

SAISON DE COURSES D'HIVER 1907-1908

TULANE

CRESCENT

ARIZONA

THEATRE DE L'OPERA

LA BOHEME

ACCIDENT

Autre accident.

VOLS

Nègre blessé.

VENTES A L'ENCOAN

E. S. COBB

LA PROPRIÉTÉ DE C. A. CIVIERE

Arrivée prochaine d'un croiseur hollandais.

M. W. J. Hammond, consul de Hollande à la Nouvelle-Orléans, a été prévenu par son gouvernement de l'arrivée prochaine d'un croiseur de guerre de son pays dans le port de la Nouvelle-Orléans. Ce croiseur est le "Geiderland", un croiseur, et il sera ici au cours de la deuxième semaine de mars.

JAMES BONNOT

F. LAUDUMIÉ & CO., LM.

Branches No 817 rue Toulouse

GEO. J. MOTRE

VEUVE JOSEPH RAY

La Propriété de C. A. Civiere

Il ajouta: - Mais ne l'attendais-tu pas un peu à me reconstruire ? - Nulle ment... Comment aurais-je pu soupçonner ta présence ?

pris, il y a un mois, que j'avais échappé à la mort ? - Vous n'êtes pas exact, si tu veux parler de Gilberte et de moi.

confidences pénibles et aux douleurs avec ? - D'abord, en quelques mots, dit Claude, explique-moi comment, par quel miracle, après l'avoir laissé pour mort sur un champ de bataille, à la merci de ces terribles pirates qui passent, et à juste titre, pour ne jamais faire de quartier, je puis te revoir aujourd'hui vivant et guéri.

re-pensée ou d'équivoque. - Il ne peut pas y en avoir. - Je dois d'abord te dire que j'ai cru sincèrement à ta mort.

ce que tu me déclares là. J'avais si peur que l'honneur de cette pauvre, de cette chère enfant n'ait été atteint.

profond. Mais quand Claude eut prononcé ce mot d'enfant, l'étonnement sur son visage fit place à une soudaine, à une profonde émotion.

sage de qui durant une seconde, se redressait une espérance soudaine... une espérance tolle. Le regard de l'ingénieur commença à se fixer sur l'officier.